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～2012年前半 国会･地元の活動から～

予算委員として…自民党を代表して平成24年度予算(案)について討論

政府予算案の問題点を厳しく指摘

大島 理森 自民党副総裁に要請

予算委員会で鹿野農水相(当時)

に対しＴＰＰについて追及

後援会の皆さんと自民党本部で

谷垣総裁と懇談

今冬の豪雪被害対策について

政府・藤村官房長官に申し入れ

首都圏で活躍する「ふるさと会」

の皆さまと親睦を深めて

最も楽しいひととき…国会見学に訪れた地元の中学生の皆さんとの交流

議員会館に地元陳情団の

皆さんをお迎えして
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自民党人事委員長として

毎週役員会で熱心に発言



<地元での活動 2 4年1月～> ＜２＞

新年出初式に参加

自民党消防議連のハッピをまとってご挨拶
日沿道雪沢第一トンネル貫通式

一日も早い全線開通に向けて

ＪＡ興農研究会 国政報告会でTPP反対

衆議院議員 加藤紘一先生をお迎えして

森吉山ダム竣工

治水は政治の基本、関わった多くの皆様に感謝

毎年欠かさず楽しみな 比内とりの市

招きドリ と コッコチャン と一緒に！

新カントリーエレベーター竣工

ブランド米の拠点として大きな期待

県土地改良連合会総会でご挨拶

「予算獲得に頑張りました！これからも…」

北秋田もちっこ市で餅まき

極寒の中手は冷たいけど心はあったかです！

19年豪雨災害からの復旧

地域の皆さんの安全安心のために…

還暦軟式野球大会会長として始球式

いつも新鮮な野菜が並び 活気あふれる

八竜ドラゴンフレッシュセンターで春の餅つき

バスケの街の「能代カップ」

地元能代工高を応援！

秋田県医師会で講演

社会保障と税・国政の動向について

「国土強靭化ふるさとキャンペーン」パネラーとして

災害に強い国づくりと日本海国土軸の重要性を指摘

週末は各地で国政報告会 !!


